

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Lehrkräfte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

Hof, im November 2021

das Küchenteam der AWO Hof-Stadt möchte Sie über folgende Änderungen informieren:

1. Ab Januar 2022 bieten wir einen „Bio-Tag“ an

In Zusammenarbeit mit der AOK Bayern- Die Gesundheitskasse wollen wir an einem speziellen Tag rundum gesundes Essen anbieten, das nach ernährungspsychologischen Gesichtspunkten zubereitet ist.

Wir richten uns dabei nach den Empfehlungen der Deutschen Gesellschaft für Ernährung.

2. Auch ab Januar 2022 werden wir mit der Firma „mampf 1a“ zusammenarbeiten

Dadurch wird sich das bisherige Bestell- und Abrechnungssystem ändern und vor allem vereinfachen.

Was ändert sich also:

Wer am Essen teilnimmt, meldet sich ab 15.12.21 im System unter folgenden Link

Bitte direkt in der Suchleiste eingeben: <https://login.mampf1a.de/awo-hof/>

an und bestellt selbständig. Die Abrechnung erfolgt dann bargeldlos.

Genauere Informationen erhalten Sie noch rechtzeitig und separat.

3. Essenspreis

Die Preissteigerungen im Lebensmittelbereich und die deutlich höheren Energiekosten machen eine Preisanpassung erforderlich.

Ab 01.01.2022 berechnen wir daher für jedes Essen einen Betrag von 3,90 €.

Gesunde, frische und schmackhafte Ernährung anzubieten ist auch weiterhin unser Ziel.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie und ihr Kind sich auch im nächsten Jahr für unser Mittagessen entscheiden!

Ihr Küchenteam der AWO Hof -Stadt

